

Tekan Populasi Hama Tikus, Babinsa Wonosari Dampingi Gropyokan Tikus Desa Sekaran

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2024 - 11:44



Tekan Populasi Hama Tikus, Babinsa Wonosari Dampingi Gropyokan Tikus Desa Sekaran

KLATEN - Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten melakukan pendampingan kegiatan gropyokan tikus bersama Gapoktan Ngudi Makmur Desa Sekaran Bertempat di Lahan Persawahan Blok 1

Dk Klancingan Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (2/2/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, Kepala Desa Sekaran Hery Tri Marjono ST, PPL Kab. Klaten Asih Setiyana, Sp., PPL Kec. Wonosari Suroto, PPL Desa Sekaran Alfia Eka Fitria, Sp., Ketua Gapoktan Ngudi Makmur Sriyadi, Babinsa Desa Sekaran Serda Widopo.

Dalam kegiatan Gropyokan bersama Gapoktan Desa Sekaran menggunakan alat sederhana diantaranya Bom Tikus Basmikus 66 Ps, Kayu, Cangkul, Gas Belerang, Ember, Jaring, Karung plastik dan alat lainnya.

Saat dikonfirmasi pada kegiatan Babinsa dalam gropyokan tikus, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa dalam rangka peningkatan hasil produksi panen diwilayah binaan, memerintahkan Babinsa Koramil 22 Wonosari untuk melaksanakan pendampingan para petani diwilayah Binaan Koramil 22 Wonosari.

“Mengingat sekarang banyak hama tikus yang meresahkan petani diwilayah, Babinsa selalu melakukan pendampingan PPL Wonosari dan petani guna mendukung program pemerintah dalam bidang Pertanian menciptakan swasembada pangan,” ungkap Danramil 22 Wonosari

Sementara itu saat ditemui di sela-sela kegiatan, Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan Gropyokan tersebut untuk mengurangi populasi tikus dan dapat terkendali, sehingga tanaman padi terlindungi dari serangan hama tikus.

“Ini salah satu mencegah kerugian ekonomi hasil panen yang akan datang sekaligus menumbuhkan rasa gotong royong antar para petani di wilayah binaan dan mewujudkan Kemanunggalan TNI Dengan Warga Gapoktan di wilayah Binaan serta untuk mensukseskan program pemerintah tentang peningkatan produksi panen diwilayah Desa Sekaran,” ungkap Serda Widopo.

Sedangkan Heri Trimarjono St Selaku Kades Sekaran menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari dan seluruh instansi terkait yang telah membantu dalam kegiatan Gropyokan Tikus di Desa Sekaran,

“Semoga dengan adanya Gropyokan Tikus Ini dapat meningkatkan produksi panen petani di Desa sekaran,” pungkas Kades Sekaran. (Red)